

Valdés Mesa comenzó programa de visita en Etiopía



Salvador Valdés Mesa y el primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed Ali. Foto: X Presidencia

La Habana, 22 nov (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa, intercambió hoy en Etiopía con el primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed Ali, como colofón de su gira por África.

Apoyamos a Etiopía, significó, porque “creemos que es un país importante en África que merece paz y estabilidad”.

Ambas partes coincidimos en las posibilidades de cooperación en ámbitos como Salud, Educación, Turismo, Servicios, Agricultura y otros, informó el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba en la cuenta en X de la Ppresidencia.

En el intercambio, el primer ministro etíope, Abiy Ahmed Ali afirmó que Cuba siempre ha estado con Etiopía en los momentos difíciles, por eso siempre estaremos con ustedes para lo que haga falta.

A Fidel especial gratitud: En Etiopía amamos a Fidel, que tiene un lugar muy grande en nuestros corazones, agregó el dirigente etíope.



Valdés Mesa y Monique Nsanzabaganwa. Foto: X Presidencia

Como parte del programa de trabajo de su gira por países de ese continente, el viceministro cubano se entrevistó anteriormente con Monique Nsanzabaganwa, vicepresidenta de la Comisión de la Unión Africana,

Desde X, el vicepresidente cubano resaltó que en el encuentro ambas partes dialogaron sobre los vínculos entre Cuba y África, los cuales calificó de indestructibles y ancestrales, y reafirmó que el compromiso de su país es eterno.

“África es parte imprescindible de la historia de Cuba y sus tradiciones, nuestro compromiso con este continente es eterno. Sobre esos vínculos, indestructibles y ancestrales...”

Por su parte, la alta funcionaria consideró un honor y un placer dar la bienvenida en la sede de la Organización a la delegación cubana, que desarrolla este miércoles la jornada final de la gira iniciada el pasado 13 de noviembre.

Según informa la Presidencia de Cuba en la referida red social, Nsanzabaganwa destacó además los logros de la mayor de las Antillas en el área de Salud, que se han convertido en ejemplo para el mundo.

Defendemos, dijo, la cooperación que mantienen en esa área con nuestros países, no solo en lo referido a la asistencia médica.

El recorrido por el continente africano incluyó visitas oficiales a Ghana, Guinea Bisáu, Etiopía y Ruanda, donde la representación de la nación caribeña sostuvo intercambios con autoridades gubernamentales, parlamentarias y partidistas, representantes de movimientos de solidaridad y profesionales de la isla que cumplen misiones de trabajo.

La delegación oficial cubana está integrada, además, por Tania Margarita Cruz Hernández, viceministra primera de Salud Pública, y Ángel Villa Hernández, subdirector general de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores. (Fuente:X)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340099-valdes-mesa-comenzo-programa-de-visita-en-etipia>



Radio Habana Cuba